

La Fundación Jorge Rando organiza los sábados musicales

Este sábado las puertas de la Iglesia del Monasterio de las Mercedarias se abrirán para acoger el concierto inaugural del programa musical: Hora de Mercado, Hora de Música que organiza la Fundación Jorge Rando. Los cerca de 70 instrumentos de la Banda de la Archicofradía del Paso y la Esperanza, bajo la dirección de Juan Manuel Parra, brindarán un Ensayo de Otoño en el que la música será protagonista en el barrio de la Cruz del Molinillo.

Esta innovadora iniciativa presenta ensayos y conciertos de puertas abiertas los sábados a las 12 del mediodía, que contarán con una variedad de interpretaciones a cargo de la Banda de la Archicofradía del Paso y la Esperanza, la Schola Gregoriana Malacitana, Capilla de música Maestro Iribarren, diversas orquestas y conciertos de órgano, entre otros. El Monasterio de las Mercedarias ha sido recientemente rehabilitado gracias a la colaboración de la Escuela San Telmo y la Fundación Jorge Rando.

El Museo en su vocación de salir a la calle y consciente de su compromiso con la ciudad de Málaga y con el barrio al que pertenece, no solo responde a su responsabilidad como institución museística sino que aspira a participar en su comunidad y colaborar con instituciones, entidades y asociaciones del entorno.

Málaga tiene una cita semanal con la música y el mercado en la Cruz del Molinillo.

Más información: Dpto. Prensa / Vanesa Diez

vdiez@museojorgerando.org

museojorgerando.org

Muchas gracias por su atención,

Vanesa Diez
Dpto. Comunicación